

# 藤南だより



第591号

令和7年10月30日（木）

## 人権教育の取り組み

生活指導・人権教育部  
高垣 紗綾香

本校では、人権教育目標を「人権意識を高め、互いに認め合う子どもを育てる」とし、子どもたちの発達や実態に応じて日々の人権教育を進めています。今年度も、人権教育重点教材として、「平和学習」と「性の多様性の理解をすすめるための学習」に取り組んでいます。

9月1日（月）～12日（金）の期間を平和週間として、各学年で平和について学習しました。今年は戦後80年の節目の年でもあります。平和学習を通じて戦争や紛争の実態を知り、平和の重要性や「今の自分たちにできることは何か」について深く考える機会となりました。そして、9月20日の土曜参観では、5・6年生の児童と保護者を対象に、(株) Rainbow Create から定政 輝さん、青木 麻綾さんに来校いただき「LGBTQ や多様な性を考えよう～自分らしく輝いて生きるとは～」のお話を聞かせていただきました。お話の中では、マジョリティとマイノリティを体験するワークがあり、誰もがどちらの側にもなること、それ以上に自分らしく生きることが大切だということを学びました。子どもたちは最後までしっかりと話を聞き、学びの多い時間となりました。誰もが安心して生活できるように、性の多様性や自分らしさについてご家庭でもお話しいただければと思います。



# 運動会ありがとうございました

前日からの雨の影響で開催が心配されましたが、運動会を無事開催することができました。子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮して一生懸命がんばる姿を見せていました。当日は、大勢の方が応援に駆けつけてくださいり、盛大な運動会となりました。たくさんのご声援、本当にありがとうございました。

なお今年度より、カメラマンの方に撮影していただいた運動会の様子を写真販売する予定となっております。後日、詳細をお知らせしますので、ご確認のうえご注文ください。



## 3年生 社会見学

9月26日(金)に、3年生は、社会科の学習でイオン藤井寺ショッピングセンターへ社会見学に行きました。グループごとにお店の方からお話を聞き、売り場の工夫やいろいろなお客様に対応できるような建物のやさしさについて調べていました。子どもたちは真剣に観察し、興味を持って活動することが出来ました。



## 学校への連絡・学校からの連絡

TEL:072-939-7115 FAX:072-939-7116

●学校の様子は ホームページでもご覧いただけます ●

URL ➡ <https://fujideraminami-e.edumap.jp/>

保護者の方は、“SKYMENU”内の電子連絡版「保護者のみなさま」の左下の「藤井寺南小学校 HP」からもアクセスできます。

来校の際は、必ず入校許可証を着用の上、正門のインターホンで要件を伝え、お入りください。



11月分の学校諸費振替日は4日(火)、13日(木)です。

できる限り、4日(火)に振替ができますようご協力よろしくお願いします。